
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 00812018 da 6" sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal

Presidente Medici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE.PTESIdENtC: MARIA CUSTÓDIO VENÂNC]O DA S!LVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h21min, do dia vinte e seis de março do ano de dois mil e dezoito (26.03.2018).
Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua
Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Quinta Sessão Ordinária da nona Legislatura,
sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSE ANTÔNlO DE SOUZA.
A vereadora Maria Custodio V. da S. Novais fez a Oração de abertura dos trabalhos.
Em ato contÍnuo, o Vereador/Presidente Senhor José Antônio de Souza solicitou ao
Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito dos Santos para que procedesse à

chamada dos Senhores Vereadores. O 1o Secretário Handerson Brito dos Santos
constatou a presença dos 8 (oito) ExcelentÍssimos Senhores Vereadores: Amaurilio
Francisco de Jesus, Antônio Francisco Besena, Benito Alves da Cruz, Gesael Alves,
Jaderson Colares da Rocha, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza e
Maria Custodia V. da Silva Novais. O PresidenteA/ereador José Antônio de Souza
constatou a ausência do vereador: Mário Cesar Nunes, justificado que o mesmo está
de luto pela perca de sua avó. Havendo Quorum legal, o Presidente declarou aberto a

6" Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente colocou em discussão a ata
no 006/2018 da 044 Sessão Ordinária, apos ser discutida foi colocada em votação,
sendo aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente
José Antônio de Souza solicitou ao 1o Secretário Handerson Brito dos Santos para
que procedesse a leitura da Ordem do Dia. Leitura dos Projetos de Lei no 016,017,
018, 019,021,023,024,025, 026,027,028 e 02912018 de autoria do Poder Executivo
Municipal. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, o Presidente passou para

os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador ANTÔN\O
FRANCISCO BESERRA por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da

Casa, público presente, convidados, e disse: "Pedi para o Sr' Prefeito para que possa

corrigir a estrada da 1' linha. A Rua padre Adolfo encontra-se danificada devido as

fortes chuvas e assim que possível a secretaria de Obras irá recuperá-la. Chegou o

recurso que foi pedido ao Deputado Laerte Gomes à Associação do Bandeira Branca.

Recebi uma reclamação de um fornecedor do PAA que veio entregar pepinos e a

Administração do PAA não recebeu. Peço a Administração do PAA para que

determine a quantidade correta de alimentos para que os produtores não tomem
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prejuízos nas entregas." O Presidente José Antônio de Souza co'nedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Benito Atves da Cruz por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse!'
Agradeço o atendimento prestado pela equipe de saúde do hospital e pela secretaria
de Saúde e atendeu muito bem o paciente que levei no hospital, um paciente que
estava com sonda. Estamos com dificuldades de realizar as obras nas linha e cidades
por conta das chuvas. Quero convidar os Senhores Vereadores para nos juntarmos
para cobrar o conserto das estradas da linha 1 36, 1 32, 128, 124 e 126. As estradas do
DER está uma vergonha." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Jaderson Colares da Rocha por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse!'
Foi um grande encontro realizado em Cacoal da OCAVER, onde estavam presente os
vereadores Brito, Amarurilio, Todinha e a diretora Rosária. Recebi algumas
reclamações da 3' linha mas como esta com fortes chuvas esta complicado para
realizar as recuperações." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio Francisco de Jesus por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, públia presente, convidados, e
dtsse.''Nessa manhã estamos com vários projetos para serem votados e aprovados e
todos para benefício da população de Presidente Médici, todos averiguados por nos
vereadores e o jurídico da casa e depois algumas pessoas falam que nos aprovamos
tudo que o Executivo nos encaminha, mas se é dessa forma nos aprovamos todos
mesmo. Se estiver algo errado no projeto nos mandamos de volta para arrumar sem
ter que ir as redes sociais, rádios e TV para causar polemica. Temos alguns Ar-
condicionado com problemas no hospital e peço para que o secretário possa verificar
para que seja consertado." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santos por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse:
" Na segunda-feira passada estive acompanhando um trabalho que estava sendo
realizado na linha 1 10 e tive a oportunidade de conversar com o Sr' Francisco
Barbosa e a SÉ Dalidia Vilas Boa e já moram a mais de 40 anos naquela região.

Estive na 6o linha no Sr'Zé do Avião, tem um bueiro na região e tem umas 4 famílias
isoladas e peço para que continuem com pouco mais de paciência mas em breve será

solucionado esse problema. Estivemos no km 20, inclusive o Sr" Vereador Toim já

esteve nesse local já pediu também para que fosse resolvido esse problema de um

atoleiro mas o Sr" Prefeito esta tendo que dar prioridade nas linhas que os ônibus

escolar esta passando ." O Presidente José AntônÍo de Souza ancedeu o uso da

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Maria C. V. Novais por oito minutos, cumprimentou

a Mesa, serventuários da Casa, públia presente, convidados, e disse: " Sei que esta

chovendo muito em todo nosso município e realmente esta complicado as

manutenções das estradas. Quero agradecer ao Sr' Prefeito por ter atendido meu

requerimento na realizaçáo do aterro no bueiro da 6" linha. Estivemos no encontro da

UCAVER buscando mais conhecimentos onde foi de muito aproveito e aprendizado. "
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O Presidente passou a presidência a Vice-Presidente para fazer uso da tribuna,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente,,onvidados, e disse!'
Não é vontade dos funcionários da Obra, do Sr" Prefeito e nos Vereadores e nem de

ninguém que os serviços realizados nas linhas e ruas que serviços realizados são
desfeitos por conta das fortes chuvas. Nos precisamos de parceria com a população e

agradeço pelas reclamações sadias de pontos críticos de nosso município.
Parabenizar nosso Executivo por esta dando entrada em 7 projetos de lei hoje para

nosso município." Em seguida o Presidente passou para deliberação da Matéria da

Ordem do Dia. Leitura para deliberação dos Projetos de Lei no 016, 017, 018, 019, e
02112018, de autoria do Poder Legislativo Municipal juntamente com seus pareceres,

os quais foram colocados em discussão, votação nominal, sendo aprovados por

unanimidade de votos em 1' votação. A Vereadora Todinha, iez o pedido de dispensa
de interstício de 24 horas dos p§etos acima mencionados, os quais foram colocados
em discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos Senhores
Vereadores. O Presidente colocou os Projetos de Lei no 016, 017,018, 019 e
02112018 para sua 2a discussão, votação englobadamente, sendo aprovado por

unanimidade dos senhores Vereadores em 2' votação. O Presidente colocou em

deliberação do Plenário o pedido do Vereador Jaderson Colares da Rocha, para que
pudesse realizar um requerimento conjunto VERBAL de todos vereadores deste Poder
Legislativo, o qual foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por

unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. Leitura para deliberação do
Requerimento conjunto Verbal no 00212018 de autoria dos vereadores Jaderson
Colares da Rocha - PSB, Zezinho do Estrela - MDB, Maria Custodio V. da S. Novais -
PSD, Mário Cesar Nunes - PSC, Amaurilio Francisco de Jesus - PT, Toim da

Máquina - PV, Benito Alves da Cruz - PSB, e Gesael Alves - PSDB, Handerson Brito

dos Santos - MDB o qual foi colocado em discussão, votação, sendo aprovados por

unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente colocou a disposição
da Comissão de Justiça e Redação os projetos de Leis n" 023, 024, 025, 026, 027,

028 e 02912018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura do Oficio n" 006/18-
GAB/DEL/TIT/EKM de 16 de março de2018. Leitura do oficio n" 087/GOUV/TCE-RO,
de 23 de março de 2018. Em seguida, o Presidente José Antônio de Souza passou
para as Considerações finais dos Senhores Vereadores. Estavam presentes na

Sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, da Câmara
Municipal, Assessor Jurídico Antônio Janary Barros da Cunha, e demais servidores:
Derick, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira e Marilene S. dos Santos e Ronisson Felicio
Vanuchi. Terminou a sessão quando era 11h50min horas, não havendo nada mais a
ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu,

Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e
Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a
Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão,
assinam as páginas enumeradas da presente ata.
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